

Rot und Grün

Luftbild Neue Aufnahme von Kempten zeigt Tausende Gebäude und viele Freiflächen

Kempten Kempten wächst und wächst: Im November 2017 war die Marke von 70 000 Einwohnern geknackt worden, inzwischen sind es schon 70 476. Die Dynamik bei den Bauaktivitäten, die damit verbunden ist, kann man gut erkennen, wenn man ein aktuelles Luftbild der Stadt mit einem drei Jahre davor entstandenen vergleicht. Beide Aufnahmen zeigen allerdings gleichzeitig: Neben den Tausenden roten Dächern gibt es auch sehr viel Grün in der Stadt.

Auch in Kempten wird stetig Fläche versiegelt: Statistisch gesehen etwa 383 Quadratmeter pro Tag, heißt es in einer Broschüre der Stadt. Die Einwohner von Kempten nehmen das oftmals nur punktuell

wahr, wenn wie derzeit beispielsweise Häuser auf der Funkenwiese im Westen der Stadt entstehen oder zuletzt Wohngebäude hinter dem früheren Kreiskrankenhaus an der Memminger Straße und Unternehmen im Gewerbegebiet auf dem Bühl.

Vieles davon ist auf dem Luftbild des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung zu sehen. In der morgigen Ausgabe unserer Zeitung können die Leser selbst nach Details suchen. Damit auch so viele wie möglich zu erkennen sind, füllt die Aufnahme eine Doppelseite, die man auch aus der Zeitung herausnehmen und aufheben kann. Wir wünschen schon heute viel Spaß beim Anschauen. (az)

